

Position Title: Vice President of Communications	Titre du poste: Vice-président(e) des communications
Organization: Canadian Chapter of the Association for Information Systems (CANAIS)	Organisation: Chapitre canadien de l'Association pour les systèmes d'information (CANAIS)
Role Summary: The CANAIS Vice President of Communications (VP Communications) is responsible for overseeing internal and external communications to ensure the timely dissemination of information to CANAIS members. This role includes managing the chapter's website, newsletters, and social media presence, as well as coordinating outreach efforts to engage both existing and potential members. The VP Communications ensures that CANAIS communication efforts align with the association's mission and strategic objectives, facilitating engagement within the Canadian IS academic community and with Canadian scholars outside of Canada.	Résumé du rôle : Le ou la vice-président(e) des communications de CANAIS est chargé(e) de superviser les communications internes et externes afin de garantir la diffusion au moment opportun des informations aux membres de CANAIS. Ce rôle comprend la gestion du site Web du chapitre, des bulletins d'information et des réseaux sociaux, ainsi que la coordination des efforts de sensibilisation pour engager les membres actuel(le)s et potentiel(le)s. Le ou la VP Communications veille à ce que les efforts de communication de CANAIS s'alignent sur la mission et les objectifs stratégiques de l'association, favorisant ainsi l'engagement au sein de la communauté académique en SI au Canada et avec les universitaires canadien(ne)s à l'étranger.
Selection: The CANAIS VP Communications will be an AIS member in good standing appointed by the CANAIS Executive Committee. Preference will be given to individuals with experience in academic communication, digital engagement, or outreach.	Sélection : Le ou la VP Communications de CANAIS sera un(e) membre en règle de l'AIS nommé(e) par le comité exécutif de CANAIS. Une préférence sera accordée aux personnes ayant de l'expérience en communication universitaire, en engagement numérique ou en sensibilisation.
Terms and Conditions: The position of VP Communications will be a Functional Director position in CANAIS with a two-year mandate and terms of service in accordance with CANAIS bylaws.	Termes et conditions : Le poste de vice-président(e) des communications sera un poste de direction fonctionnelle au sein de CANAIS, avec un mandat de deux ans et des conditions de service conformes aux règlements de CANAIS.
Key Responsibilities:	Principales responsabilités :
Strategic Communications and Outreach: Develop and implement a communication strategy aligned with CANAIS's mission and goals. Ensure effective engagement with members, potential members, and external stakeholders. Promote CANAIS initiatives, events, and publications through multiple communication channels, including newsletters, website updates, and social media.	Communications stratégiques et sensibilisation : Élaborer et mettre en œuvre une stratégie de communication conforme à la mission et aux objectifs de CANAIS. Assurer un engagement efficace avec les membres, les membres potentiel(le)s et les parties prenantes externes. Promouvoir les initiatives, les événements et les publications de CANAIS par le biais de plusieurs canaux de communication, y compris les bulletins d'information, les mises à jour du site Web et les médias sociaux.

<p><b>Digital Presence and Information Management:</b> Maintain and update the CANAIS website to provide relevant news, events, and resources. Oversee CANAIS's presence on social media platforms (e.g., LinkedIn, AIS World) to enhance engagement. Facilitate the dissemination of important information, such as calls for papers, participation opportunities, and event announcements.</p>	<p>Présence numérique et gestion de l'information : Maintenir et mettre à jour le site Web de CANAIS afin de fournir des nouvelles, des événements et des ressources pertinentes. Superviser la présence de CANAIS sur les plateformes de médias sociaux (p. ex. LinkedIn, AIS World) afin d'améliorer l'engagement. Faciliter la diffusion d'informations importantes, telles que les appels à communications, les possibilités de participation et les annonces d'événements.</p>
<p><b>Community Engagement and Liaison:</b> Serve as the key communication liaison between CANAIS and partner organizations, both within AIS and outside. Work closely with other CANAIS Executive Committee members to ensure communication supports broader organizational initiatives. Provide regular updates to the CANAIS Executive Committee and assist in outreach efforts to attract and retain members.</p>	<p>Engagement et liaison avec la communauté : Servir de lien de communication clé entre CANAIS et les organisations partenaires, à la fois au sein de l'AIS et à l'extérieur. Travailler en étroite collaboration avec les autres membres du comité exécutif de CANAIS pour s'assurer que les communications soutiennent les initiatives organisationnelles plus larges. Fournir des mises à jour régulières au comité exécutif de CANAIS et contribuer aux efforts de sensibilisation pour attirer et retenir les membres.</p>
<p>Position established by vote of the Executive Committee on DD MMM YYYY.</p>	<p>Poste créé par un vote du comité exécutif le JJ MMM AAAA.</p>